



Tres estudiantes de la Facultad de Farmacia de Salamanca, entre los diez mejores del FIR

La segunda mejor puntuación del examen de Farmacéutico Interno Residente es Marta Ayllón, antigua alumna del Estudio

R.D.L. | SALAMANCA

Tres de los diez estudiantes que han obtenido las mejores notas en el examen de Farmacéutico Interno Residente (FIR), al que se presentaron un millar de aspirantes, son alumnos de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Salamanca.

Así se desprende de los resultados provisionales del examen recogidos por "Redacción Médica" en los que, además, se aprecia que solo hay una mujer entre los diez mejores. Se trata de Marta Ayllón, joven procedente del Estudio salmantino que ha conseguido la segunda mejor puntuación del examen celebrado hace unas semanas. Marta Ayllón tuvo una puntuación total de 101,7197, ligeramente por debajo de los 109,2901 puntos de Juan Vicente Valor, alumno de la Universidad Complutense de Madrid, que ha sido el número uno en la reciente convocatoria del FIR.

La Universidad de Salamanca y la Complutense de Madrid se

reparten seis de los diez primeros puestos del listado, unos resultados muy satisfactorios, según reconocía ayer el decano de la Facultad de Farmacia, Antonio Muro, que incidió en la importancia de estos datos, ya que la Facultad de Farmacia de la Universidad Complutense de Madrid cuenta con el doble de alumnos que el centro de la Universidad de Salamanca, por lo que su peso en el FIR es mucho mayor.

No es la primera vez que la institución académica salmantina obtiene tan buenos resultados, al contrario, es habitual que sus alumnos estén entre los mejores y así lo señalaba ayer Antonio Muro. "Lo más importante es que estos buenos resultados se repiten año tras año", comentó y se mostró convencido de que en la facultad "se ha generado una cultura de preparación del FIR, que es una salida muy importante a nivel laboral para los alumnos, y estos datos animan a estudiantes a presentarse año tras año".

Marta Ayllón Morales.

NÚMERO 2 EN EL EXAMEN DE FARMACÉUTICO INTERNO RESIDENTE

"Me preparé por mi cuenta en los ratos libres del trabajo"

R.D.L.

AÚN sorprendida por sus buenos resultados, la joven soriana Marta Ayllón reconoce que no tiene claro en qué hospital va a solicitar la plaza, aunque es consciente de que siendo la número 2 del FIR puede elegir donde quiera. De momento está entre Valladolid y Madrid, ya que le gustaría estar cerca de su pareja y también de la familia.

—Ha sido la aspirante con la segunda mejor puntuación del FIR, ¿sorprendida?

—Sí, porque me presenté el año pasado también, al poco de terminar la carrera, simplemente con la intención de ver cómo era el examen, y quedé en el puesto cuatrocientos y pico ya que ni siquiera me había terminado de leer el temario.

—Nada que ver con los resultados de este año, ¿cómo se preparó el examen?

—Al terminar la carrera tuve muy buen expediente, por encima del 9, y me dieron el curso de preparación del FIR gratis. Con esos mismos libros me preparé este año por mi cuenta en los ratos libres del trabajo, por las tardes y en vacaciones.



Marta Ayllón.

—¿En qué trabaja?

—Estoy trabajando en la Facultad de Medicina de Valladolid como técnico de laboratorio con un grupo de investigación.

—¿Y por qué se ha presentado al FIR?

—Me presenté al FIR porque me gusta mucho el campo sanitario. Ya hice prácticas en una oficina de farmacia y creo que lo que me gusta es la farmacia hospitalaria, porque controlas más los tratamien-

tos y tienes más contacto con el médico ya que al final trabajas en un equipo multidisciplinar en el que puedes aportar mucho.

—¿Sabe ya qué hospital va a elegir?

—No, no tengo aún claro dónde ir: Tengo claro que quiero hacer la especialidad de Farmacia Hospitalaria, pero aún no sé dónde elegir. Estoy muy bien en Valladolid, pero también estoy pensando en Madrid, porque es donde dicen que están los mejores hospitales.

—¿Y Salamanca?

—Salamanca ahora no entra en mis planes porque mi pareja está en Valladolid, pero me dicen que los mejores hospitales están en Madrid. Esas son mis dos opciones porque también busco la cercanía con Soria.

—Comparado con el año pasado, ¿el examen fue difícil?

—Con el año pasado no puedo compararlo porque muchas asignaturas ni me las había leído, pero sí que este año me resultó difícil, de hecho, en los simulacros que hice antes saqué mejores notas. Apenas se repitieron preguntas de otros años y muchas no estaban claras, así que no tenías la seguridad de haberlas respondido bien.

Rubén Aparicio Peñacoba.
NÚMERO 5 EN EL FIR

"Voy a cambiar de aires y salir de Salamanca"

R.D.L.

DESPUÉS de cursar el grado de Farmacia y un máster en la Universidad de Salamanca, mientras hacía el doctorado, Rubén Aparicio, natural de Burgos, decidió prepararse el FIR con el objetivo de obtener una plaza en Farmacia Hospitalaria. Ha quedado quinto en el examen, así que no tendrá problemas para cumplir su sueño, ahora le queda decidir dónde quiere disfrutar de esta nueva etapa.

"Ahora se abre una etapa de reflexión, pero creo que cambiaré de aires y elegiré otro destino. De momento tengo hasta el 22 de abril para pensarlo bien y decidirme", comenta el estudiante de la Facultad de Farmacia de Salamanca que desde Bachillerato tuvo claro que quería estudiar esa carrera: "Me gustaba la química y la biología y Farmacia reunía todos los aspectos que me atraían relacionados también con la salud, era más integral y transversal que otras carreras, así que lo tuve claro desde joven aunque no tengo antecedentes en la familia".

Tras varios años dedicado a la investigación, el pasado año Rubén Aparicio se replanteó su vida. "Me quedaba ya solo un



Rubén Aparicio Peñacoba.

año de beca en el doctorado y no veía mucho futuro a la carrera investigadora, así que como las oposiciones FIR son todos los años, decidí intentarlo. En los ratos libres que tenía por las tardes empecé a estudiar, también en vacaciones, preparándome con una academia, aunque a distancia", explica y reconoce que tuvo la sensación de que el examen le había salido peor de lo que esperaba porque respondió algunas preguntas al azar. El resultado al final fue sobresaliente.

Jaime Cándido García Casanueva.
NÚMERO 6 EN EL FIR

"Si puedo, me voy a quedar en esta ciudad"

R.D.L.

NO me esperaba estos resultados, ni siquiera era el mejor de mi clase en la Facultad de Farmacia", comenta Jaime Cándido García, que casi no se cree que ha obtenido la sexta mejor puntuación en los resultados provisionales del examen de Farmacéutico Interno Residente. "La verdad es que he sacado muchísima más puntuación de la que esperaba", añade.

Desde luego, sus cinco meses en Valencia preparándose la prueba han sido más que rentables. Jaime Cándido García, natural de Villarmayor, cerca de Ledesma, presentó el trabajo fin de grado en julio y en septiembre se trasladó a Valencia para comenzar a estudiar el FIR en una de las academias especializadas en este tipo de exámenes.

"Sí que fue un poco más difícil que el año anterior, pero como es igual de complicado para todos, no creo que eso tenga importancia", comenta el recién graduado por la Facultad de Farmacia de la Universidad de Salamanca que tiene bastante claro que se decantará por el Hospital de



Jaime Cándido García.

Salamanca a la hora de elegir plaza en el mes de abril para estar cerca de su familia. "Me han dicho que está bastante bien y, además, te permiten hacer el doctorado a la vez", señala dejando entrever su intención de ampliar su formación con un doctorado aunque asegura que lo suyo no es la investigación.

De momento, Jaime Cándido García ya se ve colaborando con los médicos para corregir la medicación de los pacientes y preparando fórmulas magistrales.